

Miércoles 09 de noviembre de 2016



“Reconoce tus errores
antes de que otros los
exageren”

Dr. Andrew Mason



TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.50

Euro

20.43

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de
Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

En PPEF 2017 se buscará mejorar manejo de recursos para estados

La Cámara de Diputados discutirá y planea la aprobación mañana del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2017 (PPEF). Los diputados han redactado el proyecto de dictamen que será sometido a discusión de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública el jueves a temprana hora y por la tarde planean presentarlo al pleno del recinto legislativo. Destaca la inclusión de dos artículos transitorios para mejorar el manejo de los recursos que se destinan a estados y municipios. El primero busca evitar que los gobernadores retengan los recursos a los municipios, como sucedió en Veracruz, y el segundo evitará que los recursos federales sean utilizados para hacer publicidad política.

El Financiero

Donald Trump, presidente electo

Donald Trump sorprendió al mundo al derrotar a Hillary Clinton en la carrera por la Casa Blanca, poniendo fin a ocho años de gobierno demócrata y encaminando a Estados Unidos por un sendero nuevo e incierto. En su primer discurso como mandatario electo, el republicano aseguró que es "hora de acercarnos" y prometió ser presidente "para todos los estadounidenses". "Prometo a todos los ciudadanos de nuestra tierra que seré presidente de todos los estadounidenses, y esto es muy importante para mí. Para aquellos que han optado por no apoyarme en el pasado, de los cuales había unas cuantas personas, me acerco a ustedes por su guía y su ayuda para que podamos trabajar juntos y unificar nuestro gran país", señaló.

REFORMA

Calma tono moderado de Trump a bolsas

La turbulencia en los mercados financieros se calmó luego de fuertes liquidaciones en acciones y rally en los activos considerados como refugio, mientras inversionistas ponderan los efectos de la sorpresiva victoria de Donald Trump en la elección presidencial de Estados Unidos. Los mercados también se ven favorecidos por la especulación de que Trump elevaría el gasto fiscal para impulsar el crecimiento económico y luego de que el republicano lució un tono más conciliatorio en su primer discurso, tras ganar la elección presidencial.

Miércoles 09 de noviembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

BIS/2016-2017
Primera Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



2015-2016 Primera Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



2015-2016 Tercera Junta de Gobierno 2015-2016 Convocatoria



NOTAS FISCALES:

SAT / Nuevo Anteproyecto de la Quinta resolución de modificaciones a la RMF para 2016. Complemento del CFDI del recibo del pago de nómina



SCJN / Contradicción de tesis en materia del IVA derivada de un contrato de prestación de servicios



Reglamento del Registro Público de Financiamientos y Metodología para el Cálculo del Menor Costo Financiero de las Entidades Federativas y Municipios



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

México y EU deben seguir trabajando juntos: Peña tras triunfo de Trump

El presidente Enrique Peña Nieto felicitó a Estados Unidos por su elección presidencial de ayer y reiteró a Donald Trump su disposición de trabajar juntos en la relación bilateral. A través de su cuenta de Twitter, el mandatario afirmó además que "México y EUA son amigos, socios y aliados que deben seguir colaborando por la competitividad y el desarrollo de América del Norte". En un tercer tuit, el presidente Enrique Peña Nieto agregó: "confío que México y Estados Unidos seguirán estrechando sus lazos de cooperación y respeto mutuo".

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Las elecciones de EU provocan descalabro del peso

El peso mexicano, el termómetro del sentimiento de los inversionistas frente a la votación presidencial de Estados Unidos, sufrió ayer una jornada volátil, al derrumbarse en sus negociaciones internacionales, luego de registrar una fuerte apreciación en la cotización del Banco de México. En la medida que fueron fluyendo los resultados de las votaciones y que reflejaban una tendencia hacia el triunfo de Donald Trump, el peso comenzó a depreciarse y a la medianoche de Washington la moneda del país había perdido 11.16 por ciento, al colocarse en 20.4776 unidades por dólar, respecto del cierre del interbancario del 8 de noviembre.

La Razón

razon.com.mx

Industria automotriz, indiferente a elección de EU; crece 0.9%

De enero a octubre de 2016 se produjeron 2.9 millones de vehículos, el mejor nivel de ensamblado para un mismo periodo, con un incremento de 0.9 por ciento anual, una tendencia que se mantendrá al cierre de año, pues no se prevén impactos en el sector por las elecciones presidenciales en Estados Unidos, aseguró Fausto Cuevas, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Cabe recordar que el 76 por ciento de las exportaciones automotrices mexicanas van al mercado estadounidense; mientras que los autos hechos en México ocupan el cuarto lugar en ventas en el vecino país del norte, sólo por detrás de Japón, Alemania y Corea.

Miércoles 09 de noviembre de 2016



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(08/11/16)	4.75
TIIE 28 (08/11/16)	5.1173
TIIE 91 (08/11/16)	5.2150
TIIE 182 (01/11/16)	5.4000
CETES 28 (08/11/16)	4.81
Reservas internacionales (mdd)	
(04/11/2016)	175,268.0

Inflación anual (Sep. 2015-Sep. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.97
Inflación subyacente *	3.07

Inflación mensual (Sep. 2016, %)	
Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.48
UDIS (09/11/16)	5.508899

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

Hacienda y Banxico, atentos a la evolución de los mercados tras triunfo de Trump

Luego del triunfo del candidato republicano Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, la Secretaría de Hacienda y el Banco de México (Banxico) se mantendrán alerta del comportamiento de los mercados financieros internacionales antes de realizar cualquier intervención. En un mensaje conjunto el titular de Hacienda, José Antonio Meade y el gobernador de Banxico, Agustín Carstens, dijeron que México cuenta con herramientas para enfrentar la volatilidad causada tras el proceso electoral de Estados Unidos, por lo que antes de hacer una intervención en los mercados o un cambio de políticas públicas observarán los movimientos de las variables económicas clave.



México, en posición de fortaleza para enfrentar nuevo entorno: Meade

Luego de destacar puntos positivos de la economía mexicana en un entorno mundial complicado, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, adelantó que México no recurrirá a los mercados financieros lo que resta de este año ni en 2017. El secretario Meade aseguró que "México está en una posición de fortaleza para enfrentar el nuevo entorno", dijo luego del resultado de la elección de Estados Unidos. En ese sentido, sostuvo que "el resultado de la elección no implica un impacto inmediato en el marco normativo que regula el comercio de bienes y servicios, flujos financieros o la capacidad de las personas para viajar entre ambos países".



Con victoria de Trump las bolsas caen en Asia y Europa

Los principales mercados bursátiles de Asia Pacífico y la cotización del petróleo tipo Brent daban una recepción negativa al virtual presidente electo estadounidense Donald Trump, mientras el oro y la plata subían. Lo principales mercados asiáticos cerraron a la baja poco antes de confirmarse el triunfo del republicano, retroceso que se extendía al petróleo y contrastaba con el alza del oro y la plata. La pérdida más aguda fue del Nikkei, el principal indicador de Japón, que cerró con descenso de 5.36 por ciento, mientras el Kospi, del mercado de Corea del Norte, retrocedía 2.25 por ciento.



Miércoles 09 de noviembre de 2016



México dice que pagar por un muro fronterizo está fuera de la visión del país: canciller

La canciller de México, Claudia Ruiz Massieu, reiteró el miércoles que su país no pagará por la eventual construcción de un muro fronterizo que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, prometió levantar de llegar a la Casa Blanca. La funcionaria dijo además que México seguirá trabajando para consolidar la integración y la cooperación entre ambos socios y vecinos. "Pagar por un muro está fuera de nuestra visión, la visión que tenemos es una visión de integración, de cómo México y Estados Unidos trabajando juntos somos más competitivos", dijo la funcionaria en una entrevista en televisión.



Cuba anuncia ejercicios militares tras triunfo de Trump

Cuba anunció este miércoles ejercicios militares en todo el país durante cinco días para aprestar a la tropa a enfrentar los que el gobierno llama "diferentes acciones del enemigo". El gobierno no vinculó los ejercicios con la victoria de Donald Trump en las elecciones estadounidenses, pero el anuncio de maniobras y ejercicios tácticos fue casi simultáneo con la confirmación del resultado electoral el miércoles. Es la séptima vez que Cuba realiza el llamado Ejercicio Estratégico Bastión, que suele coincidir con los momentos de alta tensión con Estados Unidos. Según la historia oficial, el primer ejercicio se realizó en 1980 tras la elección de Ronald Reagan a la presidencia.

www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx



Pronostican nuevo descenso de temperatura en el norte del país

Un nuevo descenso de temperatura se generará esta noche en el norte del territorio nacional así como potencial de lluvias muy fuertes debido a la presencia de una zona de inestabilidad, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su más reciente reporte detalló que debido a lo anterior, durante las próximas horas se pronostican tormentas de fuertes a muy fuertes con granizadas en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas; así como lluvias con intervalos de chubascos en Sinaloa, Durango, Zacatecas, Aguascalientes y San Luis Potosí. Además los meteorólogos pronostican potencial de vientos fuertes con rachas que pueden superar los 50 kilómetros por hora en Chihuahua y Coahuila.

